

Liebe Vehist-Mitglieder]

inzwischen ist die Spende von Vehist e.V. in Höhe von 450,00 EUR bei uns im Tierheim Özdere angekommen. Vielen Dank dafür!! Damit konnten dann auch die Arbeiten für die Umzäunung des Tierheims zum größten Teil abbezahlt werden.

Durch die Kontakte eines Freundes bekommen wir jetzt (hoffentlich) regelmäßig Essensreste aus einem großen Hotel für das Tierheim.

Inzwischen sind wieder viele Welpen im Tierheim gelandet. Wir nehmen zwar offiziell aus Platzgründen keine Tiere mehr auf, aber wenn wir die Tiere ablehnen, werden sie einfach vor dem Tierheim abgeladen und sie landen schließlich doch bei uns. Laut türkischen Tierschutzgesetz soll es sowieso keine Tierheime im Sinne von Aufbewahrung mehr geben, sondern nur noch "Rehabilitationszentren", in denen eingefangene Straßentiere kastriert, geimpft, markiert und wieder am Ursprungsort freigelassen werden sollen.

Es wird uns sehr viel Überwindung kosten, all die Hunde, die sich seit vielen Jahren im Tierheim befinden und/oder dort geboren wurden, in einer fremden Gegend auszusetzen und sie ihrem Schicksal zu überlassen. Die meisten sind uns in den Monaten, in denen wir nun um sie kümmern, ans Herz gewachsen.

Viele Grüße und nochmals vielen Dank an alle Vehist-Mitglieder für die Spende!

Riccardo Bresemann/Özden Omay

"I'll play it first and tell you what it is later."

- Miles Davis -

<http://www.flickr.com/photos/bresemann/>